

Frères LeClair Shirley C. Denesiuk Directrice de pompes funèbres 475, bd Provencher, bur. 306 (sur rendez-vous) 204-775-2220 ou 204-489-6996	Salon funéraire Desjardins personnel bilingue et service personnalisé 357, rue Des Meurons Winnipeg MB R2H 2N6 204-233-4949 desjardins@arbormemorial.com	Location des salles du Précieux-Sang 200, rue Kenny Winnipeg MB R2H 2E4 tél. : 204-233-2874 psang@mymts.net												
Taylor McCaffrey, s.r.l. avocats et conseillers juridiques Alain L. J. Laurencelle Société de droit Alain L.J. Laurencelle 204-988-0304 204-781-1539 (cellulaire) al@tmlawyers.com	Place Eugénie Inc. 201, rue Eugénie Appartements à une, deux ou trois chambres à coucher, à bail viager (<i>life lease</i>) 204-237-0010 ou 204-770-3296	<table border="1"> <thead> <tr> <th>Salle</th> <th>Capacité</th> <th>Coût</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>1/3</td> <td>80</td> <td>120 \$</td> </tr> <tr> <td>2/3</td> <td>115</td> <td>190 \$</td> </tr> <tr> <td>3/3</td> <td>210</td> <td>285 \$</td> </tr> </tbody> </table>	Salle	Capacité	Coût	1/3	80	120 \$	2/3	115	190 \$	3/3	210	285 \$
Salle	Capacité	Coût												
1/3	80	120 \$												
2/3	115	190 \$												
3/3	210	285 \$												

16^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

Samedi 16 juillet: † Annette Bouchard, offrandes aux funérailles

Dimanche 17 juillet : Aux intentions des paroissiens

Mardi 19 juillet : † Âmes du purgatoire, par Bertha David

Mercredi 20 juillet : † Yvonne Gagné, offrandes aux funérailles

Jeudi 21 juillet : † Roland Robert, offrandes aux funérailles

Vendredi 22 juillet : † Dolorès Dupas, de son époux et ses enfants

17^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

Samedi 23 juillet : † Gérard Desharnais, offrandes aux funérailles

Dimanche 24 juillet : Aux intentions des paroissiens



Prière universelle pour les découvertes sur les terrains d'anciens pensionnats autochtones, et pour la réconciliation entre Autochtones et Non-Autochtones

« Pour la visite papale au Canada. Que ce voyage soit un moment de guérison et de réconciliation pour les aînés autochtones, les gardiens du savoir, les survivants des pensionnats et tous ceux qui travaillent sur le chemin de la vérité et de la compréhension. Prions le Seigneur Créateur. »



Bureau

200, rue Kenny
 Winnipeg MB R2H 2E4
 tél. : 204-233-2874
 psang@mymts.net
 www.paroisseduprecieuxsang.ca
 f paroisseeduprecieux-sang

Koudzovi (Francis) Adzakor

Prêtre administrateur
 tél. : 204-333-9692
 courriel : francescoak10@gmail.com

Valentine Mukeshimana

Ajointe-administrative
Du mardi au vendredi
 de 8 h 30 à 16 h
 (fermé de midi à 13 h)

Conseil de pastorale

Pierre Lemoine
 tél. : 431-588-5892

Affaires économiques

Joël Gosselin
 tél. : 204-781-5071

Récitation du chapelet

Mardi et vendredi avant la célébration eucharistique

Demi-heure d'adoration

Mardi et vendredi après la célébration eucharistique

Lampe du Sanctuaire

Doris Lomoine

Paroisse du Précieux-Sang
 Archidiocèse de Saint-Boniface
 16^e DIMANCHE DU TEMPS
 ORDINAIRE

17 juillet 2022

1^{re} lecture: Genèse 18, 1-10a

Psautre : Ps 14 (15)

2^e lecture: Colossiens 1, 24-28

Évangile : Luc 10, 38-42

Intendance

**16^e dimanche du
temps ordinaire**



" ... Je suis un ministre
selon l'intendance que
Dieu m'a donnée pour

mener à bien pour vous la parole de Dieu.
" Colossiens 1, 25

Nous sommes tous appelés à évangéliser - à convertir les individus et la société par la puissance divine de l'Évangile. Notre foi est plus attrayante pour les autres par nos actions que par nos seules paroles. Nous ne sommes peut-être pas appelés à évangéliser comme saint Paul, mais nous devrions rechercher les occasions de partager notre foi par nos actions et nos paroles, en particulier avec ceux qui nous sont les plus proches, comme notre famille, nos amis et nos voisins. Priez pour avoir le courage d'exprimer joyeusement votre foi la prochaine fois que l'occasion se présentera.

Célébrations dominicales

Samedi 17 h

Dimanche 9 h 30

Sur semaine 10 h 30

Mardi dans l'église

Mercredi au Foyer Vincent

Jeudi à la Place Catherine

Vendredi dans l'église

Lettre encyclique de pape François sur la fraternité et l'amitié sociale (suite)

(Dieu nous a créés pour nous connaître, pour coopérer entre nous et pour vivre comme des frères et sœurs qui s'aiment.)

Extrait de *Fratelli tutti* (Tous frères) :

Protéger le monde qui nous entoure et nous contient, c'est prendre soin de nous-mêmes. Mais il nous faut constituer un *nous* qui habite la Maison commune. Bien souvent, les voix qui s'élèvent en faveur de la défense de l'environnement sont réduites au silence ou ridiculisées, tandis qu'est déguisé en rationalité ce qui ne représente que des intérêts particuliers. Dans cette culture que nous développons, culture vide, obnubilée par des résultats immédiats et démunie de projet commun, *il est prévisible que, face à l'épuisement de certaines ressources, se crée progressivement un scénario favorable à de nouvelles guerres, déguisées en revendications nobles.*

Certaines parties de l'humanité semblent mériter d'être sacrifiées par une sélection qui favorise une catégorie d'hommes jugés dignes de vivre sans restriction. Au fond, *les personnes ne sont plus perçues comme une valeur fondamentale à respecter et à protéger, surtout celles qui sont pauvres ou avec un handicap, si elles ne servent pas encore – comme les enfants à naître –, ou ne servent plus – comme les personnes âgées. Nous sommes devenus insensibles à toute forme de gaspillage, à commencer par le gaspillage alimentaire, qui est parmi les plus déplorables.*

La baisse de la natalité, qui provoque le vieillissement des populations, associée à l'abandon des personnes âgées à une solitude douloureuse, est une manière subtile de signifier que tout se réduit à nous, que seuls comptent nos intérêts individuels. Ainsi, *ce ne sont pas seulement la nourriture ou les biens superflus qui sont objet de déchet, mais souvent les êtres humains eux-mêmes.* Nous avons vu ce qui est arrivé aux personnes âgées dans certaines parties du monde à cause du coronavirus. Elles ne devaient pas mourir de cette manière. Mais en réalité, quelque chose de similaire s'était déjà produit à cause des vagues de chaleur et dans d'autres circonstances : elles ont été cruellement marginalisées. Nous ne nous rendons pas compte qu'isoler les personnes âgées, tout comme les abandonner à la charge des autres sans un accompagnement adéquat et proche de la part de la famille, mutile et appauvrit la famille elle-même. En outre, cela finit par priver les jeunes de ce contact nécessaire avec leurs racines et avec une sagesse que la jeunesse laissée à elle seule ne peut atteindre. **(à suivre)**

Merci L'abbé Francis Adzakor!



Tous les paroissiens/ennes sont invités à saluer et remercier L'abbé Francis avant son départ de la paroisse.

Venez en grand nombres à la messe de 10h30 **vendredi le 22 juillet**. Par la suite, en plus d'un apéritif, un repas vous sera servi dans notre salle communautaire. Merci et au plaisir de vous voir en grand nombres!

Le CAE.

Réflexions sur le mariage

“Ce peuple m'honore des lèvres, mais son cœur est loin de moi. C'est en vain qu'ils me rendent un culte ; les doctrines qu'ils enseignent ne sont que des préceptes humains.” (Marc 7, 6-7) Prêchez l'Évangile, mais vivez l'Évangile aussi. Vos enfants ont besoin de faire l'expérience de ces deux aspects afin de bien comprendre notre foi.

Annulation des ordres de santé publiques concernant la COVID-19

Malgré le relâchement des restrictions sanitaires, nous continuons d'encourager le port du masque et la distanciation dans l'église. Les fidèles occupent des bancs désignés par couleurs de sorte à ne pas occuper les bancs des fidèles des célébrations précédente ou suivante, et les bancs sont désinfectés une fois par fin de semaine.

Prières pour les malades



Jacqueline Paulhus,
Guy Savoie,
Denise Doiron.

« *Que le Seigneur Jésus-Christ, le médecin des corps et des âmes, leur accorde une prompte guérison.* » **Amen.**



Condoléances

Condoléances à Doris Lemoine et la famille à l'occasion du décès de son fils

Jean-Pierre Lemoine décédé le 3 juillet 2022 au Japon.

« *Donne-lui, Seigneur, le repos éternel et que brille à ses yeux la lumière sans fin. Qu'il repose en paix.* » **Amen.** »

Intention de prière pour le mois de juillet 2022 du Pape François

Pour les personnes âgées – Prions pour personnes âgées, qui représentent les racines et la mémoire d'un peuple, afin que leur expérience et leur sagesse aident les plus jeunes à regarder l'avenir avec espérance et responsabilité.